
 
 

Verso un Nuovo Partito Democratico 

Domenica 26 febbraio, con delle primarie che nel nostro Comune hanno visto la partecipazione di 
1770 cittadini, si è concluso il congresso nazionale del PD, Partito di cui sono orgogliosamente 
segretaria comunale a Casalecchio di Reno. Con un esercizio di democrazia, di cui come comunità 
andiamo molto fieri, per la prima volta il Partito Democratico ha eletto una donna come sua 
Segretaria nazionale. Più di 60 volontari, tra cui anche qualche non iscritto, hanno prestato il loro 
lavoro per far sì che pure questa volta, negli otto seggi allestiti, chi ha dichiarato di riconoscersi nei 
valori del PD abbia potuto esprimere la sua opinione. In questi seggi, 5 presidenti su 8 erano 
giovani donne e uomini che svolgevano questo ruolo per la prima volta. Dimostrazione del fatto 
che sul nostro territorio la richiesta di rinnovamento, che queste primarie hanno decretato, con la 
vittoria di Elly Schlein, è già una realtà. Per far sì che questa realtà diventi ancora più forte e 
concreata voglio però rivolgere un appello a tutti coloro che hanno dimostrato ancora una volta di 
credere nella Politica come strumento di cambiamento e miglioramento della vita delle persone, 
invitandoli ad iscriversi al PD. 
 
Ma se è vero che senza base non esistono le altezze, il mio più grande ringraziamento va a tutti i 
militanti che in questi anni hanno continuato a stare dentro al Partito, nei momenti più facili come 
in quelli difficili, lavorando alle Feste de l’Unità, dando contributi nella riflessione politica, 
sollecitando gli amministratori a fare sempre meglio. Ora il nostro obiettivo è quello di essere una 
vera alternativa a questa Destra. Dobbiamo avere la capacità di parlare in modo comprensibile a 
tutti i cittadini, portando avanti quelle battaglie che non sono più rimandabili. Da una maggiore 
centralità della Sanità e dell’Istruzione pubblica, alla tutela di un mondo del lavoro sempre più 
complesso e fragile, sempre tenendo ben in mente che oggi tutto non può prescindere che da una 
maggiore cura del Pianeta in cui viviamo. Nella mia vita ho imparato tanto sia dalle sgridate 
ricevute mentre lavavo i piatti alla Casa dei Popoli o sotto un stand durante una Festa de l’Unità, 
che nelle riunioni nei circoli in cui con fatica ci confrontiamo e cerchiamo di fare sintesi. So che 
questo a molti può sembrare strano, ma noi continueremo a vivere di crescentine e Politica e se 
ne avrete voglia la nostra porta è sempre stata e sempre sarà aperta. 
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